



Brakteat um 1230

Pfennigmünze des Kaisers Friedrich II.

zu Pferde mit Krone, Fahne und Adlerschild. Hinter dem Pferd ein Mühleisen als redendes Wappen für Mühlhausen.

Die Kaiserpfalz in Thüringen war in der Stauferzeit königliche Münzstätte. 1348 wurde Mühlhausen Freie Reichsstadt. 1548 erfolgte der Verlust der Reichsfreiheit. Schutzmächte wurden Hessen, Sachsen und Braunschweig. Die Münzprägung aber blieb stets eigenständig.

Informationen

um 1230 (Datierung)

Brakteat

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

Inv. M24035
